



STADT **FURTWANGEN** IM SCHWARZWALD
GR-Wahlperiode 2014/2019

Sachbearbeiter : Dold, Herbert

Aktenzeichen :

Vorlage Nr. : TUA 023/2016

Datum : 16.06.2016

Verteiler : BM, FV, GR, OV, AL, P, Z, z.d.A.

Anlagen : ./.

Thema:

Auftragsvergaben; Straßenunterhaltung
Fohrenstraße Sanierung

- öffentlich -

Vorschlag zur Beschlussfassung im Technischen- und Umweltausschuss zugleich der Betriebsausschüsse der Eigenbetriebe Technische Dienste, Wasserwerk und Abwasserentsorgung am 28.06.2016

Der Gemeinderat stimmt der Sanierung der Fohrenstraße zu.

Die Bauunternehmung Hermann GmbH, Auf dem Moos 4, 78120 Furtwangen im Schwarzwald erhält den Auftrag die Fohrenstraße zum Bruttopreis von 44.150,86 Euro zu sanieren.

Sachverhalt mit Erläuterungen und Begründungen

Die Verwaltung hat Haushaltsmittel für die Sanierung der Fohrenstraße im Haushalt 2016 in Höhe von 500.000 Euro beantragt. Im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2016 hat der Gemeinderat die Maßnahme zurückgestellt, einen Sperrvermerk gesetzt und die Verwaltung beauftragt, die Kosten für Flickarbeiten bzw. Teilsanierung zu ermitteln.

Das Amt für Planen-Bauen-Technik hat daraufhin die Straße nochmals in Augenschein genommen und die dringendst notwendigen Sanierungsmaßnahmen aufgenommen. Im Bereich der Steigung oberhalb des Gasthaus Rößle, wurde die Bauunternehmung Hermann GmbH im Jahr 2013 durch die Stadt Furtwangen im Schwarzwald beauftragt eine Teilsanierung vorzunehmen. Diese hält bis zum heutigen Tag.

Die Bauunternehmung Hermann GmbH wurde nun gebeten, aufgrund der vor drei Jahren ausgeführten Arbeiten, ein Angebot in der gleichen Verfahrensweise abzugeben. Das Angebot beinhaltet die Verdrückungen in der Fahrbahn auszubessern und Teilweise im Hangbereich neu „aufzubauen“. Insgesamt werden dann 1.300 m² neu asphaltiert. Diese Arbeiten beinhalten nur, wie vom Gemeinderat gewünscht, die notwendigsten Fahrbahnsanierungen, jedoch keine Hangsicherung.

Stand der Vorberatungen

In der Sitzung des TUA am 8. April 2014 haben die Mitglieder im Rahmen eines Ortstermins (Bauvorhaben angrenzendes Grundstück) den schlechten Zustand der Fohrenstraße festgestellt und kamen vor Ort überein, dass hier nur eine Gesamtsanierung sinnvoll sei.

Das Ingenieurbüro Kirn, Dornstetten, hat in der TUA-Sitzung am 8. März 2016 (TUA-Vorlage 20/2016 die Pläne zur Sanierung der Fohrenstraße vorgestellt.

Kosten und Finanzierung

Im Vermögenshaushalt sind unter Haushaltsstelle 2.6300.9500.000-0001 insgesamt 500.000 Euro veranschlagt. Die Haushaltssperre soll für 44.150,86 Euro aufgehoben werden.